la cláusula del Tratado con Italia para que entregue los crimina es de guerra, cuenta

Se celebrarán reuniones extraoliciales para intentar resolver los asuntos difíciles

la isla italiana de Pelagosa, en el Adriático, pasará a Yugoeslavia

Bidault informó a su Gobierno de que actúa como mediador entre Rusia y los anglosajones, concediéndosele un voto de confianza

MOLOTOV PRESIDIO LA SE- los derechos de soberanía de Ita-SION DEL JUEVES

Paris, 2. -- La sesion del jueves de los ministros de Asuntos Exteriores de las grandes potencias aliadas comenzó con media hora de retraso. Presidió Molo lov, ministro de Asuntos Exteriores de la Unión Soviética.

La primera suestión discutida tué el destino de las islas italianas de Pelagosa y Pianosa en el Adriático, reclamadas por Yugo-

A propuesta del ministro francés, Bidault, se acordó que Pe-lagosa pase a Yugoeslavia, resnetandose los derechos de pesca de

Seguidamente se estudió el sejundo punto del orden del dia: la clausula que se quiere inserlar en el tratado de paz con Itala sobre la detención y entrega a las autoridades aliadas de los scusados como criminales de guera y el establecimiento de una comisión aliada para tratar con el Gobierno italiano sobre la entrega de dichos criminales de gue-

El ministro soviético Molotov se opuso a esta última propuesla, por considerarla contraria a

¿Es posible una GUERRA

DE

con la URSS?

Un diputado conservador Pregunta por qué continúa la producción de armamento

Londres. 2.-Un diputado consarvador preguntó en los Comunes al ministro de Hacienda si el temor a una guerra con la Unión Soviética es la eausa de que continúe la producción de armamento en Gran Bretaña.

El ministro contestó que el verdadero motivo es 'evitar que vuelva a ocurrir lo que cuando el Gobierno pertene ciente a la oposición se hallaba en el poder".- EFE.

MANANA

AÑO XIII -NUM. 3.584 🕈

CEUTA Viernes 3 Mayo de 1946

EJEMPLAR: 40 CMS

De Gasperi va a París temor de que las condiciones

«PONDRE SOBRE EL TAPETE LAS POCAS CARTAS QUE TENEMOS»

MINISTRO ITALIANO PRIMER

número

Italia se contrae a un

Roma, 2.-Hace unos días elevó el Gobierno italiano a los cua muy limitado de cuestiones, ditro grandes una solicitud para exponer sus razones, no sólo en lo que se refiere a Venecia Julia, sino también en lo que atañe a los demás problemas del tratado de paz, se declara oficialmen te Aunque la petición no haya sido contestada, se añade, De Gasperi, llevará consigo exper-tos en materia naval y de repa-raciones, con la esperanza de que se escuche la voz de Italia en estos momentos.

jo el primer ministro a los perlodistas, he considerado proceden-te ir a París, a pesar de mis temores, como consecuencia de las informaciones de prensa, de que las condiciones sean muy duras para Italia.

Expresó la creencia de que su estancia en la capital francesa será muy corta. "Pondré sobre el tapete las pocas cartas buenas tenemos que

Afirmó, por último, que la cues Aunque la invitación dirigida a tión de la flota italiana guarda

relación con la potencia de las demás flotas en ei Mediterraneo y con el asunto de las reparaciooes .- EFE.

DE GASPERI CREE QUE SE DA-RA A ITALIA LA ADMINISTRA-CION DE TRIESTE

Paris, 2.—El primer ministro italiano De Gasperi, que ha ilega-do hoy al aeropuerto de Le Bourget, ha manifestado que en que se dará a su país la ad-ministración de Trieste, aun cuando se decida la irternacionalización del puerto.

Agregó que presentará al Con-sejo una proposición concreta para la participación de la Venecia Julia.

Sobre las colonias italianas ha dicho que también sobre esta cuestión desea ser oído por el Consejo, si bien se ha negado a exponer su opinión sobre el asunto. -EFE.

El mundo árabe no acepta el informe de la Comisión ANGLO-NORTEAMERICANA

La Junta Central Arabe organiza la huelga general para hoy y moviliza a la juventud

Siria y et Irak se suman a la protesta, enviando enérgicas notas a las Legaciones de Gran Bretaña y Estados Unidos

Jerusalén, 2.—Después de co-nocerse el informe de la Comi-tión anglonorteamericana para mal Hussein y su reunión se cali-ticó de urgente y extraordinaria. Ha sido cursada una petición se cali-ser anglonorteamericana para se suma a la Huelga Palestina, la Junta Central Arabe de esta capital ha decidido orga-nizar la desobediencia civil ára-

El ministro francés, Bidault, propuso entonces la celebración

de reuniones extraoficiales a las

que asistan únicamente los minis

tros con dos consejeros cada uno

(Pasa a la página 7.)

urgente al secretario de la Liga Arabe, Ben Azan, que se encuen-tra en El Cairo, para que con-

be y movilizar a la juventud. voque inmediatamente a la Liga La Junta está presidida por Ja- y se envíen comunicaciones en

SIRIA SE SUMA A LA HUELGA GENERAL ARABE

Damasco, 2.—Siria se sumara a la huelga general árabe propug nada para el viernes por el Co-mité superior árabe de Palestina como protesta contra el informe de la Comisión anglonorteamericana sobre ese último pais.

La prensa siria critica acerba-mente el informe, mientras que

医阿里尼尼尼尼尼尼尼尼尼尼尼尼尼尼尼

(Pasa a la página 8.)

ECOS MUNDO

Continuamente salen de la capital de Checoeslovaquia trenes conduciendo a los alemanes residentes en el país checo. Las autoridades de este país en unión de las correspondientes representacio-nes aliadas están llevando a cabo paulatinamente la cvacuación de los dos millones de germanos que residían alli desde antes de la guerra. Los evacuados van provistos de viveres para tres dias y pueden ser portadores cada uno de 45 kilos de equipaje. Asimismo, viajan en cada tren un médico y dos enfermeras para los casos de asistemcia urgente. La foto representa un vagón de ferrocarril de una de las expediciones conduciendo a los evacuados, cuyos rostros y extraños atuen-dos parecen ref!ejar cierto optimismo y alegria al regresar a su país natal.

Gran Bretaña Prieto califi Consejo de Seguridad TINGLADO DECORATIVO

Y añade, tan fresco, que la república es el régimen de España

las declaraciones de Indalecio Prieto acerca de la resolución del Consejo de Seguridad de las naciones unidas, al que califica de "tinglado decorativo".

Agrega que España se encuentra oprimida en los brazos de Rusia por un lado y por otro Inglaterra. Afirma que la república es el régimen de España, pero Azul.--EFE,

Nueva York, 2. -- La Asociat- que Inglaterra y los Estados United Press, desde Méjico, difunde dos, temen la restauración repu-

blicana por miedo al comunismo. A juicio de Indalecio Prieto, los países angionorteamericanos prefieren que Franco siga en el poder por odio al comunismo, pese, dice, a que Franco, debía ser condenado por su participación di recta en la guerra, mediante el envío a Rusia de la División



Sesión continua desde las 3,15. ULTIMO DIA FILMOFONO presenta la divertida producción

PAPA SE CASA

con ADOLPHE MENJOU y GLO-RIA SWANSON.

Mañana:





3 de mayo, Primer Viernes La Invención de la santa Cruz. — Santos Alejandro papa, Timoteo, Maura, Diodero. Rodo-piano, Evencio, Teodulo presbi-teros; Antonina, virgen, mártires; Juvenal, bispo — Rito Do ole de segunda clase. — Orna

LA INVENCION DE LA SANTA CRUZ

Después de la victoria de Cons tantino a quien se había aparecido la Gruz su madre, la emperatriz Helena fué a Jerusalén a ver si encontraba la verdadera Cruz de Jesucristo. Durante su reluado, el emperador Adriacio, había oupierto el Calvario y el Santo Sepulero de escombros, v allí mis-mo había hecho construír un templo a Venus y erigir una estátua a Júpiter. Santa Helena hiso derribar estos monumentos y cavando en el suelo, se encotra-con los santos Clavos y la Cruz, que se reconoció al tocar a una enferma, que resucitó a su con-tacto. Dividió el santo Madero en tres trozos: uno se llevó a Roma, tro a Constantinopla, y el tarce-ro, se quedó en Jerusalén. Este último fué sustraído por Heraclio pero luego fué devuelto solemnemente a Jerusalén el 3 de ma-

EN HONOR DEL CORAZON DE JESUS

En la parroquia de Santa Ma ría de los Remedios, se celebra
rá nesta tarde a las ocho, los
cultos solemnes en honor del Sagrado Corazón de Jesús, como
primer viernes del mes.

MISA SOLAMNE

A las 10 y 30 de la mañana de hoy, tendrán lugar en la 'clesia de Nuestra Señora de Africa, la colemne misa que anualmente da-dica la cofradía del Santisimo Cristo de la Vera Cruz, a su titutar, en este día de la Invención de la Santa Cruz.

Pronunciará un sermón en la misma, el elocuente orador sagra do Padre Martínaz de la Torre, J. de la residencia de Sevi-113

A este acto asistirán el ilustrisimo señor alcalde, gestores, em pleados y obreros municipales, cuyo Patrono es el Santo Cristo de la Vera Cruz.

JOVENES DE ACCION CATOLICA El próximo domingo día 5 ce tebrarán los Jóvenes de Acción Católica, su misa de Comunión general a las 9 y 30 horas y por la tarde, a las cuatro, el retiro es piritual siendo obligatoria la asistencia a dichos actos de todos los asociados y a la misa también los

aspirantes SANTORAL PARA MARANA

4 de mayo, sábado. - Sartos Mónica, viuda; Silvano, Ciriaco, obispos; Pelagia, Elena, Catalina,

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

D. Ignacio Gaitán Navarro (omitido ayer)	" 15'00
Suma anterior Pt	
Doña Josefa Becerra López, viuda de Cabe-	
zón (Riffien)	50'00
Sra. Viuda de Parejas y don Fernando y don	SO OFFICE TO THE PARTY OF THE P
Federico Parejas 2	30'00
Don José López Trujillo	
Niño César Rodríguez Encinas	10 00
	10 00
Doña Milagros de los Santos Cantero de Ló	
pez Trujillo	0.00
Milla Milloulla Dopon do 105 Calle 6	5'00
Willy Mildelas Dahos as tos Datitos *** *** ***	5'00
Dona Esperanza Moreno Palares	5'00
Doña Rosa Pérez Martinez "	5'00
Don Antonio Troyano Chacon '	5'00
Don Andrés Troyano Miralles "	5'00
Niña Aurelia Gabari Lebrón	3'00
Niño Garlos Gabari Lebrón	
Niño Antonio Gabari Lebrón ,	
Suma Pt	5. 110.090 02
(Continuará)	

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta 2 de mayo de 1946

DELEGACION GUBERNATIVA

A las señoritas de MERINO, dueñas de la casa n.º 12 de la Plaza de Africa y a propuesta del Ilmo. Sr. Fiscal de la Vivienda, se le impone una multa de 10.000 pesetas y una sanciór Gu-bernativa por la reincidencia con tumaz de alquilar los pisos sin conocimiento expreso de dicho Fiscal y de mi Autoridad, infrin-giendo las Leyes Sanitarias sobre el particular y abusando de una manera descarada v poco humanitaria de los inquilinos que oon paciencia y resignación so-portan su rebeldía.

Ceuta, 2 de Mayo de 1946.

EL GENERAL DELEGADO GUBERNATIVO

Enrique Rodríguez de la Herrán

lectricidad juguetería loza y cristal

Papeles pintados

Archico radía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro

virgenes; Antonia, Porfirio, Flu-

rian, Paliino, martires; Sacerdote, Venerio, Godehardo, obispos. Rito doble. Ornamentos blancos.

El sábado día a, a las 8 y media de la mañana se celebrará en la Parroquia de Santa Maria de los Remedios, una misa en sufragio de la archicofrade doña Fran-cisca Valverde, viuda de Guil, en el altar de la Archicofradía.

ENTRADAS

"Esperanto", de Tánger, en

"Carmina P." de Almería, en

SALIDAS

"Gastillo Monteagudo" Avilés, en lastre. "Mogador" pa para Malaga, con

earga general. "Carmina P.". para La Coruña.

con carga general.
"Vicente Puchol" para Algeciras, con correo pasaje y carga general.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Fransportes y Consignaciones

Acontecimiento de Arte

dad de Conciertos en un desglo-se de las actividades accesorias que desenvolvia la Orquesta Sin fónica de Ceuta, ésta puede aho ra dedicarse exclusivamente a sul peculiar cometido artístico.

Carca de setenta conciertos en sus doce años de existencia dicen mucho, como sintesis expresiva; pero no lo dicen todo. Los conciertos, en el sentido elevado en que los ha ofrecido siempre esta benemérita agrupación, no son es pectáculos de mero pasatiempo más o menos agradable pero fal tos de contenido y ulterior continuidad. No, los conciertos de nues tra Orquesta Sinfónica han sido, son y cabe esperar que seguirán siendo nuestra participación en la universalidad del arte, el vehículo que nos familiariza con los grandes genios de la humanidad. la orientación de nuestra juven y el exponente también de nuestra cultura.

Nunea puede decirse que la Or "Junita de CH"

"Vicente Puchoi", de Algectas, a las 17,30, cor correo, pasaje y carga ganaral. nes pronto se transformarán en valores positivos al recibir la sa bia fecunda de los veteranos; en sus oyentes, siempre se ha dado sin regateos, generosaments. Tal vez esta generosidad nos ha-ya hecho olvidar un poco, lo que vale en si y lo que para nosotros representa este magnifico conjun-te musical to musical

Pero este descuido no es irre parable. Un puñado de entusias tas enamorados del Arte y la fi gura simpática da un apóstol de la música, el maestro don Angel

Creada recientemente la Socie-i dor y el misionero; han manteni do tenazmente y luchando con dificultades de toda indole. un sa grado depósito. Y gracias a este tesón, a este entusiasmo meritorio Ceuta cuenta con una orques ta digna de figurar entre las mejores. Así lo han reconocido emi nentes artistas que han tenido oportunidad de escucharla.

El próximo domingo, al medio día, ofrecerá un nuevo concierto en el salón de actos del Conservatorio con un atrayente y variado programa que mañana publicaremos.

Estamos seguros de que no solamente los amantes de la mú sica sino todos los huenos ceuties acudirán a escuchar a su Orquesta Sinfónica de la que saben pueden sentirse satisfechos y or-

HOY

Con nuevo y variado programa se presentan todas las atracciones que compone agrupación

DESTELLO ANDALUZ

a las 8 y 11 de la noche.

Pracios populares.

García Ruiz, en el que brillan las Anunciese en EL FARO virtudes raciales del conquista



PRIMER ANIVERSARIO Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

D. Teodoro Fernández Fernández

Que fallecio en Zaragoza el día 4 de Mayo de 1945, después de recibir los Santos Sacras mentos y la Bendición Apostólica

Sus apenados hijos: den Teodoro, Capitán Auditor; den Francisco, deña Carmen, den Pedre, deña Julia, deña Isidera, den Gabriel y deña Maria del Pilar Fernández Díaz; hijos políticos, nietos y demás familia

Supilcan a sus amistades la asistencia a las Misas que en sufragio de su alma se dirán en la Iglesia Parroquial de Nuestra Beñora de los Remedios mañana día 4 a las ocho y cuarenta y cinco y a las diez de la mañana, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Ceuta, Mayo de 1946.

GOBIERNO GENERAL I CERVANTES

¡Cualquier día de la semana es bueno para un buen film]

Por sesiones desde las 5. Ultimo dia de

EL DESTINO SE DISCULPA

Por Rafael Durán.

Mañana:





VENDO dormitorio. Recinto Su 1, cuarto izquierda.

Alquileres

CAMBIARIA piso seis habitacio nes por otro más pequeño. Re. zón Teniente Pacheco 13.

CEDO habitación amueblada matrimonio, Lobo, 12-3.º

Enseñanzas

CONTABILIDAD. -- Preparación rápida y eficaz. Razón esta Administración.

CLASES de Contabilidad. Baudin. Teniente Pacheco, 2, 3.º

Varios

TRABAJOS en propio domicilio necesitamos colaboradores am bos sexos, para fabricar nuestra cuenta industrias fácil les. Buenos ingresos. Escribid: Centro Industrial. Jesús de Valle, 10. Madrid.

COMPRA DE ALHAJAS, ORQ PLATAPLATING ANTIGUEDADES

PAPELETAS MONTE DE PIEDAD PALANGE ESPANOLA 6 Sefono 195

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos-Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

Anúnciese en nuestrol

Anuncios breves

Ceuta conmemora solemnemente la Telegramas de la Secretaría FIESTA DE LA INDEPENDENCIA

Según habiamos anunciado nuestros lectores, en la mafiana la memoria del glorioso ficros de la Independencia, e hijo de Geuta, Jacinto Ruíz Mendoza, al mismo tiempo, que se conmemoraba la memorable fecha del 2 de mayo de 1808, en la que fue conquistada para España su gloriosa Indeven

La plaza de Ruiz, había sido adornada con gran gusto. Per to da ella habían sido colocados ga llardetes con banderas nacionales y emplazados diferentes atributos las Armas de Artillerfa e Infanteria

La estatua del heroe, habia si

La estatua del héroe, había si do cruzada con una harmosa ban dera rojigualda y cadatés montaban su guardia de honor.

Dando vista a la calle de José Antonio Primo de Rivera, se instaló un altar portatil, también cubierto con enseñas hacionales, en el que se hallaba un hermose Cristo Crucificado, hallandese adornado con enseñas y dures se desenado con endelabros y dures adornado con candelabros y fiores naturales.

Faltando pocos minutos para comenzar la ceremonia, llegó Su Excelencia el general don Enri que Rodriguez de la Herran, ha-ciéndolo poco después S. E. el general jefe del IX Unerpo de Ejér cito don Francisco Delgado Se-rrano, el que revistó la compañía de Infanteria que se hallaba for-mada en el centro de la calle

Al llegar el Ayuntamiento en Corporación, precedido de mace ros y correos de gabinete, el al-calde accidental de la ciudad don cade accidental de la ciudad don Manuel Delgado Tagle, acompa-nado de tenientes de alcalde y ges tores, depositó al pie de la csta-tua una hermosisima corona de

flores naturales.

También el Exemo señor De legado Gubernativo, señor Redri guez de la Herran, puso al pie del monumento erigido a Jacinto Ruiz Mendoza, otra hermosa coro na, igualmente de flores natura-

Inmediatamente, todos los asis tentes se dirigieron al lugar en que iba a celebrarse el Santo Sacrificio de la Misa y la presiden cia del acto quedo formada de la siguiente manera. En primer ter mino, del lado de la Epistola, el senor general do Fran cisco Delgado Serrano, general je



A LA PENINSULA Para Peñaranda de Bracamon te (Salamanca), donde se propo-

ne contraer matrimonio, salio en el día de ayer el odontólogo de esta plaza don Manuel López

Reciba por anticipado nuestra enhorabuena.

CRUZ ROJA El número premiado en e-torteo celebrado anche fué el

Según habíamos antinciado a fe del IX Cuerpo de Ejército re-estros lectores, en la mañana presentando a S. E. el Alto Comi-ayer se celebro el emotivo sario de España en Marruecos te niente general Varela. el Exemo. Sr. Delegado Gubernativo y Go-bernador Militar de la Plaza don Enrique Rodrigues de laHerran. y el Ilmo, señor don Manuel Del gado Tagle, alcalde accidental de la ciudad, y del lado del Even-gelio, el limo, señor Vicario ge-neral de la Diocesis don Emilio F. García Fuentes, ocupando sen dos sillones.

Alrededor, en pie, Cabildo Mu nicipal, Exomos, señores genera-les de varias Armas y Servi-los, Ilmos, señores coroneles primeros jefes de los Guerpos que guarne cen la plaza; Exemo, señor jefe de las Fuerzas Navales; Ilmo, se de las ruerzas Navares, inno. Se fior Comandante de Marina, jefo del Movimiento y jerarquias de Falange y Sindicales, nutridas re presentaciones de todas las enti dades y organismos civiles y de-pendencias municipales, jetes y oficiales del Ejército y de la Ar-mada y representaciones de orga nismos militares.

cional, fue llevada la bandera has ta el pie del altar, escoltada por la escuadra de gastadores del Re gimiento de Infanteria que monto guardia de honor al Altar.

Inmediatamente, fué oficiada la solemne misa por un reverendo ca pellán castrense asistido por dos monaguillos, habiendo interpretado diferentes motivos de música religiosa durante so celebración, la banda de música del Regimien to de Infanteria número 54.

Una vez hubo finalizado la Santa Misa. la presidencia del ac to y acompañamiento se dirigieron hacia el comienzo de la calle de José Antonio Primo de Rivera, desde donde vieron desfilar a la compañía de Infanteria, con ban deras, a los marciales sones de sus bandas de música, cornetas y tambores.

También desfilaren los guardias municipales y bomberos de nuestra ciudad, luciendo el vistoso uniforme de gran gala.

CAUDILLO

al gobernador y al Alcalde de Alicante

En gratitud por las pruebas de adhesión y cariño recibidas durante su estancia en aquella ciudad

Alicante, 2. — El general se-oretario de S. E. el Jefe del Es-tado ha remitido al gobernador civil de esta provincia el siguien-titud por las manifestaciones de le telegrama: "En nombre de S. E. el Jefe

del Estado y Generalisimo me com plazoo en expresarie su sincero reconocimiento y satisfacción por las pruebas de adhesión y cariño recibidas con motivo de su es tancia en esa ciudad. reiterando a V. E. su gratitud por las ama-bles atenciones de que ha sido objeto y saludándole afectuosamente, así como a esa provincia'

También el alcalde ha recibido otro telegrama del general score tario del Caudillo, redactado en los siguientes términos:

encarga le haga presente su gra-titud por las manifestaciones de cariño recibidas durante su estan cia en esá ciudad, con la expre-sión de au sincero reconocimiento para esa Corporación mundel pal, por sus amables atenciones. Saludando afectuosamente a Vue oencia y a ese vecindario"

Por su parte el alcalde ha con

testado en la siguientes forma: "Al actisar recibo respetable telegrama en nombre 5. E. el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ajércitos, con nuestro rendido agradecimiento, ruégole eleve a su conocimiento, en nombre Cor peración, Ciudad y propio la reiteración sentimientos adhesión y lealtad y cuan grabada queda en nuestro ánimo la honda empeión

do su visita." -- CIFRA

hublera enriquecido durante el régimen nazi -0-

Nuremberg, 2. — En la sesión del jueves del proceso de Nurem berg continuó el interrogatorio del acusado doctor Schacht.

Manifestó que Hitler no espe-raba obtener en la conferencia de Munich un éxito tan rotundo.

Subrayó que se mostró contrario a la ocupación de Beigi ca y Holanda y que no participó en la preparación de la guerra contra Rusia.

Negó por último que se húble-ra enriquecido durante el régi-men nazi y subrayó que no re-cibió regalos de nadie. — EFE.

Real ante un documental cinematográfico

entusiasmo cuando el Caudillo aparecia en la pantalla en el desfile de la

Ciudad Real, 2. - Con motivo de proyectarse en esta capital el documental sobre el desflie de la Victoria, el público uvaciono con enorme entusiasmo cada vez que aparecía el Caudillo en la panta lia. Los aplausos arreclaron cuan do Franco saludo a los manifes tantes con la gorra en la mana desde un balcón del Palacio de

También silbó el público es-truendosamente las escenas de la revolución roja que se exhiben al principios del Noticiario.

sus fronteras

Copenhague, 2. - Dinamarca piensa pedir a los allados el es-tudio de la cuestión de la fron tera sur de Schlewwigt, según tera sur de Schlewwigt, segun anuncia la agencia United Press

El Gobierno danés estudió el miercoles este asunto, sin tomar ninguna decisión.

Patriotismo de Ciudad Interesantes descubrimientos en las ruínas arqueológicas

El público ovacionó con Los restos hallados en lo que fué Vía Aurelia El Dr. Schacht negó que se corresponden a la época romana

Tarragona, 2. - Continuan provechosamente los trabajos de excavación iniciados el pasado lunes en las ruinas arqueológicas encontradas en el camino de la Rabasada, donde antiguamente se hallaba la via Aurelia, o sea la principal avenida que conducía a Bárcelona.

Las excavaciones resiluitas has ta ahora desmienten la teoria sustentada por los eminentes ar-queólogos del pasado siglo seño-res Fita y Hernández Sal que ma nifestaban que en aquel lugar se encontraba la necropolis de la

Ahora se pone de manifiesto que los restos arqueológicos des cubiertos corresponden a la época romana y su situación obedece a la costumbre de aquel pueblo de colocar las sepulturas a lo largo de las principales vías. La urna de cristal hallada se encuentra totalmente entera. En su interior las cenizas de un cadáver, así como tres vertebras completamente enteras. Esta urna puede considerarse como uno de los ejemplares únicos en su especie y su valor arqueológico es inte-resantisimo. Los trabajos de ex-cavación continúan bajo la direccolonia judia, residente en la an cavación continúan bajo la directiguedad en Tarragona. Tales teo ción del arqueólogo doctor don rías eran caracteres hebraicos. Juan Serra Vilar. — CIFRA.

Dinamarca se preocupa de Bretaña hará bajar el americano

Según el senador Brookes, es un obseguio de casi cien dólares por británico

Washington, 2 — El senador republicano C. W. Brookes ha manifestado en el Senado que el proyectado emprestito a la Gran Bretaña haría bajar el nivel de vida norteamericano precisamente quando abundan las huellas que exigen un nivel de vida aun mas elevado.

Añadió que el empréstito forma parte del plan mundial del nueov Tratado para Obras Públicas tra
del mundo entero y constituye
"un fantástico obsequio de cási na.
100 dólares por pritánico". —

El empréstito a la Gran El partido liberal italiano pronivel de vida norte- testa contra el reparto de la FLOTA ITALIANA

El ex ministro De Caro, dijo: «La bandera tricolor debe ondear en los másilles de los buques de guerra italianos hasta que sean hundidos»

Roma 2. — Durante la orlebración de una de las desiones del
Congreso del partido liberal ita
liano, se ha realizado una demos
tración en señal de protesta con
tra el reparto entre otras poten
cias de la flota de guerra italia

Rafaele de Caro, que fué minis
tro durante el Gobierno des ma EFF.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá, 43. ** (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Respon sabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancias), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en to-

Gos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 8,

(frente a Correcs). — Telefono, 141. Apartado, 21. Spoursal
en Tetuén: Sidi Mandri, s.º 15. Telefono: 3-5-1. Apartado, 97

cepción de despedida oficial al ministro de Marina

El Almiraute Regalado inauguró el Colegio de Huérfanos de la Armada

media el ministro de Marina almirante Regalado, llegó al pa-lacio de Capitanía Genera para asistir a la despedida oficial que le hacían las autoridades.

En la puerta del edificio se hallaba formada una compañía de Infanteria de Marina con bandera banda de música, que rindió honores.

El ministro fué recibido por el almirante Bastarreche, capitán ge neral del Departamento Maríti mo: alcalde; gobernador militar y jefe de la Agrupación especial Costas; el almirante Díaz del Rio; comandante general del Ar-senal; jefes de Cuerpos de Ma-rina: Infantería de Marina: Infinteria y Artilleria del Ejercite;

comisiones civiles y eclesiásticas.

El ministro, después de pasar
r vista a las fuerzas que le rin
cieron honores, subió al palacio
dorde estrechó la mano de todes los asistentes.

El almirante Regalado, antes de marchar de Capitania, pre-senció desde el balcón central el desfile de la compañía que babía rendido honores a su lie-rada. Poco despues, con los al

rundo Consejo Nacio-

na de Secretarios

técnicos Sindicales

torias a determinadas empresas

Madrid, 2. - Entre las con

reajuste del sistema de percep-

diatamente establecido el pago

de cuotas supletorias a las em-

presas que por tener escase per-soral empleado en relación con se importancia económica no co

En su consecuencia será inme

ción de las cuotas.

- A las diez mirantes Bastarreche y Díaz del o de Marina Río, marchó el ministro al Colegio de Huérfanos de Suboficiales de la Armada, donde fué recibido por el presidente de la Junta y otros jefes y oficiales. En presencia del ministro y de

más autoridades, el vicario del Departamento Maritimo procedió la bendición del inmueble v todas sus instalaciones de intendencia y alli fué recibido por el intendente del Departamento y demás jefes y oficiales del Cuer-

El almirante Regalado recorrió todas sus instalaciones y se interesó por las dependencias qua

aún faltan por montar.

Terminada esta visita, el mi
nistro de Marina estuvo en el
taller de óptica de la Marina en
Los Barreros, donde fue cumplia mentado por el coronel de mas Navales y otras autoridades, así como por una representación obrera. Después de recorrer ta-das las dependencias, el almi rante Regalado se traslado al Hospital de la Caridad, firmando en el álbum de la casa y entre-gó un donativo de dos mil pe

En Cartagena se celebró una re-LA FESTIVIDAD DEL DOS DE MAYO EN MADRID

En el Arco de Monteleón y en la Iglesia de las Maravillas se celebraron misas con asistencia de las autoridades

del 2 de Mayo se ha celebrado y otras personalidades. en el Arco de Monteleón una misa rezada en la que ofició el párroco de la iglesia de las Maravillas.

Presidieron la ceremonia el Secretario General de la Cruz Roja Española en representación del presidente la duquesa de la Victoria, presidentes de la prime ra, quinta y sexta asamblea, con-tador de la Organización, mar-

En el Arco se había levantado un altar al que daban guardia oficiales de la Cruz Roja con las banderas nacional y de la institución y una escuadra de gastadores .

Terminada la misa, el párroco de las Maravillas rezó un respon so en el lugar donde cayó el te niente Ruiz.

Seguidamente las autoridades qués de la Valdavia en represen presenciaron el desfue de las fuer tación del Ayuntamiente marque zas de la Cruz Roja que forma-

Madrid, 2. - Por ros héroes sas de Valdés. Iglesias y Loriaña ron durante la ceremonia religio

A las once de la mañana, las autoridades y personalidades asis tieron también a una misa cantada que se celebró en la igle-sia de las Maravillas, y después fué depositada una corona de lau rel en la casa donde murió el teniente Daoiz.

En el obelisco erigido en el paseo del Prado en memoria de los héroes del 2 de Mayo, se ha celebrado una solemne misa, que fué presidida por el comandante general de Artilleria marqués de Someruelos, en representación del capitán general; generales Millán Astray y Tuero, gobernador civil de Madrid, presidente de la Diputación, alcalde, director general de Correos y Telecomunicación jefe superior de Policía, secretario general de la Dirección de Seguridad y concejales y gestores y gestores provinciales que asis-tieron en Corporación bajo ma-

Ofició la misa el capellán cas trense de la Dirección general de la Guardia Civil. Dieron guardia al altar una escuadra de gastado res y los maceros de la Díputa-ción y Ayuntamiento.

Asistieron también nutridas re presentaciones de los Ejércitos de Tierra, así como los niños del Colegio de San Ildefonso.

Terminada la misa se rezó un responso y por último, las au-toridades presenciaron el desfile de una Compañía de Infanteria del Regimiento de León, número 38, un escuadron de Caballería de Calatrava, número 3 y una batería de Artillería del Regi miento número 19 a caballo, que rindieron honores y formaron du-rante la ceremonia. — CIFRA.

fueron concedidos los premios del concurso de caballistas

La feria de Sevilla

Sevilla, 2. — Ha sido clausura po, lluvioso, los festejos de hoy a la feria, prorregada este año se han visto muy concurridos y. dos días. A nesar del tiem- si amaina el tiempo, sevillanos y forasteros despedirán esta noche a la feria con algunos ac-

Se ha dado a conocer el fallo del concurso de caballistas. Han sido premiados don Antonio Mar tín de la Oliva, don Juan Tovar Solís y don Manuel Jurado Castillo, que han recibido tres co pas de plata. La señorita Mar-gara Mora Figueroa ha ganado el premio reservado para amazonas y los premios para caballistas in fantiles los han obtenido Alvarito Domecq, Ignacio Sanchez Ibar guen y José Guardiola Soto, de 7, 8 y 9 años de edad, respectivamente, que han recibido sen das copas de plata. — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

da la feria, prorrogada este año en dos días. A pesar del tiemsetas. — CIFRA. Concusiones de se- Decrece la riada

Los niños de la ciudad ofrecen las flores de Mayo a la Virgen para que guie a nuestro Caudillo en la salvaguarda de nuestra independencia nacional

Se estab'ece el pago de Avila, 2. — Las corrientes de los ríos Chico y Adaja han de-crecido bastante, lo que com-prueba la idea de que la riada que produjo ayer la mayor inuncuotas sindicales y supledación conocida en el siglo.

debida principalmente a que la
lluvia caída desneló rápidamente enormes masas de pieve que
había en las cumbres de las dación conocida en el siglo, fué clusiones aprobadas por el segun de Consejo Nacional de Secretahabía en las cumbres de rios técnicos sindicales figura el incremento de los ingresos de la montañas.

Montanas.

No ha habido que lamentar desgracias personales, pero se sabe que algunas casas de las barriadas extremas de Aviia se organización sindical, haciendo un han resentido pastante.

El cielo amaneció hoy con sol, pero más tarde, se levantaron al-gunas nubes que hacen temer llueva de nuevo. — CIFRA.

OFRENDA DE LOS NIÑOS DE AVILA

Avila, 2. - Los niños de Avila que comenzaron ayer los ejer tener personal asalariado no coti las escuelas nacionales y en la zan: variación de la base de im posición de la cuota y convenienvirgen del Amor Hermoso, ofrecicios del mes de las flores cen este año a la Divina Señora las flores naturales del campo y las espirituales de las oraciones y sacrificios para que protegica-do a España, guie a nuestro Cau-dillo en la salvaguardia de nuestra independencia nacional. -Có-

LA FESTIVIDAD DEL PATRON DE LA CIUDAD

- La festividad de San Segundo, patrón de la ciudad y primer obispo de Avila, se ha celebrado con mayor solemnidad que en años anteriores. El prelado ofició en un solemne pon-tifical en la Catedral, y a él asis-tió la Corporación municipal bajo mazas, renovando la costumbre inmemorial de agradecer el Ayun-tamiento, en nombre del pueblo la fe cristiana que a las predica-:-: ANUNCIOS BREVES :- do deben los abulenses. ciones y martirio de San Segun-

Por la tarde, si el tiempo es propicio, se celebrará una rome-ría. — CIFRA.

Llega a España desde ES EL PRIMER TAXI - AEREO

Estos aviones realizan viajes particulares, distinguiéndose por su rapidez, comodidad y economía

Barcelona, 2. - El primer taxi se escala en Burdeos. aéreo que llega a España ha ate rrizado esta mañana en-el aerodromo del Prat de Liobregat, pro rá directamente a Londres. cedente de Londres.

A bordo del aparato ha llegado el conocido financiero británico el conocido financiero británico didad y economía y por ello la Mr. Dunkan Mac Lennan, que se compañía le ha incrementado con dirige a Madrid para asuntos de gran número de aparatos que cru negocios acompañado de dos ami gos particulare.s

Para conocer mas detalles real habla en puesta el hotel donde se hospeda, con el piloto del mismo apellido Zyweibberd el cual ha manifestado que pertenece a una compañía inglesa que tiene establecido un servicio de aparates para viajes particulares.

Los aviones efectúan los viajes que convengan aunque se trate de puntos muy lejanos. El pre-cio no es caro de forma que el actual viaje Londres-Barcelona y regreso, cuesta alrededor de cin co mil pesetas que repartidas en tre el pasaje resulta extraordina riamente económicos para el via-

El vuelo se ha realizado en seis horas aproximadamenta, haciendo

Mañana el taxi-aéreo saldrá pa ra Madrid, desde donde regresa-

Este nuevo servicio se está imponiendo por su rapidez, como zan el espacio aéreo de los cin-co Continentes.

El piloto informo también que primera vez que visita España. CIFRA

Añadió que es de nacionalidad surafricana, nacido en la ciudad de El Cabo y que durante la pa sada guerra prestó servicios en la RAF como jefe de una escua drilla de caza.

Precisó también que cuando más actividad tuvo que desarro llar fué durante la batalla de Londres, en 1940, después del desembarco en Normandía, cuan do su escuadrilla tenía la misión lacionados con la llegada del apa su anterior viaje fué a El Cairo le localizar la procedencia de tato un redactor de la Agencia y Alemania y que es la primera las famosas "V" alemanas. —

Dr. Envique Ostalé

Cirujano de los Hospitales J'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

tizan en la proporción que corres ponde a sus medios. Se implantará la cuota sindidical agropeouaria, la cuota sindical a las empresas que por no cia de que la recaudación quede a cargo de la CNS y estudio pa ra el futuro de la conveniencia posibilidad de que las entida-

sindicales menores asuman la recaudacien de la cuota obliga

Se acordó también que la Delczación Nacional de Sindicatos de ba promulgar el Reglamento o Estatuto de la función administra tiva completando con ello el ordenamiento jurídico de sus cua-tro vicesecretarias, y por último, se aprobaron conclusiones condu centes al robustecimiento de las hermandades acelerando el proce se de cumplimentación total de unidad sindica: agraria.

UNA TREGUA ENTRE COMUNISTAS Montgomery Y NACIONALISTAS CHINOS

El general Marshall propone que la capital manchuriana sea devuelta a las fuerzas de Chiang Kai Chek

Nanking, 2. — Ha sido acor-dada una tregua en la lucha en tre los comunistas y las fuerzas nacionalistas chinas, hasta el próximo viernes en que se espera la llegada a esta ciudad proce dente de Chungking, del Genera-lisimo Chiang Kai-Chek.

Los comunistas esperan con su presencia, cambie el es tablecimiento de sus cuarteles generales que se trasladarán a Nanking.

Es posible que las negociaciones se reanuden cuando se en-treviste con el general Marshall

enviado del presidente Truman. Un portavoz nacionalista, ha manifestado que Chiang Kal-Chek ha decidido no aceptar la propuesta de paz del general Marshall tal y como hasta ahera estaba previsto, porque ello equi-valdría a una "rendición incon dicional", con lo que perdería mucho prestigio su Gobierno.—

MARSHALL PROPOEE QU) LA CAPITAL DE MANCHURIA SE ENTREGUE A LOS NACIONALIS-TAS

Truman a China ha propuesto que Marshall es que "los comunistas los comunistas entreguen a las entreguen Changchung a las tro tropas nacionalistas la ciudad de Changehung como forma para in tentar la concordia entre ambos contendientes, según se anuncia en los medios gubernamentales chinos

Un portavoz del cuartel gene ral del generalisimo Chang Kai Chek, según ha recogido la agencia china "Central News" dice que la fórmula de paz del general Marshall recientemente discutida en Chungking, incluye la restitución de la capital manchú a las fuerzas del generalisimo chino fuerzas del generalisimo chino Chang Kai Chek. El portavoz aña dió que la fórmula propuesta per el próximo martes. — EFE.

pas nacionalistas y después se proceda a la discusión de otros as pecto".

Añadió también que los comu nistas habían prometido transmitir la propuesta a su cuartel ge neral de Ysnan para recibir ins trucciones y agregó que las no-ticias de que Chang Kai Chek ha bía rechazado totalmente las per ticiones comunistas, cran falsas. El general Chou Ki La y otros delegados comunistas para las ne gociaciones de la paz, han llegado a Nankin, Las conversaciones sobre Manchuria serán reanudadas de la práximo martes. — EFE.

dirige a sus soldados una alocución de

DESPEDIDA

«El Ejército ha sido un buen ejemplo para los alemanes, de los ideales por los que luchamos»

Londres, 2. - El mariscal Alemania a través de un Gobier Montgomery, que regresa a la glaterra para asumir su cargo de Jefe del Estado Mayor imperial, en una aboución de des pedida radiada a los soldados del Ejército británico del Rhin. in-

no militar en el que el Ejército ha jugado un gran papel. No era fácil tarea el voiver después dei odio de la guerra a los problemas de ocupar una país enemi-go. Por esto se ha hecho y de tal forma que puedo decir que el Ejército ha sido un buen ejemplo para los alemanes de los ideales por los cuales luchamos. Vuestro trabajo puede parecer improbo, pero espero que reco-nozcáis su importancia hacia la nueva paz mundial. Siento que tengo una gran deuda hacia les soldados británicos y aprovecha-ré cualquier oportunidad para pagarla en la forma que me sea posible. ¡Buena suerte para to-dos en los años futuros!". — EFE.

El gobierno boliviano domina un movimiento contrarevolucio-

nario

Los complicados serán juzgados por los tribunales militares

La Paz. 2. - Oficialmente se ha anunciado que los elementos civiles y militares complicados en un movimiento contrarrevoluciona rio que según el Gobierno iba a estallar ayer serían juzgados por los tribunales militares.

La asociación racional de pariodistas ha solicitado el "habeas corpus" en favor de su secretario general, Guillermo Gutiérrez, se encuentra entre los de tenidos.

En el Ministerio del Interior se ha manifestado que se trataba de una sedición de tipo militar y que el Gobierno no queria apar tarse de la Ley relativa a las san ciones contra quienes alterasen el orden público y que los deteni-dos civiles también serían puestos a disposición de la jurisdic ción militar para su correspon te investigación. — EFE.

Después de compot contra Mac Arthur

Los japoneses defenidos han sido puestos en libertad

Tokio. 2. - Los japoneses que fueron detenidos recientemente acusados de estar complicados en el supuesto complot contra el general Mac Arthur han sido puestos en libertad, según anun cia el servicio de información del Cuartel general aliado.

El coronel M. Ligie ha mani festado que un hombre que se suponia era el jefe de la conspi ración ha sido puesto en libertad. después de que demostró que no tenía relación alguna con los cons piradores. - EFE.

El informe anglonorteamericano SOBRE PALESTINA

Nankin, 2. — El general nor-teamericano, George C. Marshall enviado especial del presidente ESTADOS UNIDOS

SIGUEN LOS DISTURBIOS EN

El Ejército egipcio ha ocupado la Universidad

El Cairo, 2. — Prosiguen los noticias de que los britânicos se disturbios que desde hace dos proponen conservar sus aeródrodias se vienen produciendo en mos en Egipto. Alejandria como protesta por las

EX MINISTRO frances

herido en un tumulto

Inarbegaray fué golpeado en el curso de una maniestación en el primero de mayo

Pau. 2. - Jean Inarbegaray. ex ministro de Higiene del Gobierno de Vichy, ha resultado se riamente herido en un tumuito que se produjo al intentar aquel hablar en el curso de una manifestación celebrada con ocasión de la conmemoración del 1 de Mayo.

Inarbegaray entrò en el salon donde se celebraba la reunión acompañado de André Tixier-Vig reunión nancou, también figura destacada del Gobierno de Vichy; al tratar estos de subir a la tribuna para dirigirse a los allí congregados, se produjo un fuerte alborote, durante el cual Inarbegaray resultó seriamente golpeado aunque se desconoce todavía la gravedad de las heridas que sufre. Inar-bedegaray fué declarado inocen-te en fecha reciente por el Tri-bunal Supremo francés. — EFE.

Se han registrado ya dos muer-tos y 18 haridos. Las autoridades se muestran preocupadas por la situación y el ministro de Educación, Ashmawi Bajá, se ha trasladado a Alejandria para pedir a los estudiantes que se reintegren a sus clases.

Los funcionarios del Gobierno esperan que hoy queda restable cido el orden. — EFE. EL EJERCITO OCUPA LA UNI-

VERSIDAD

Alejandría, 2. — A consecuencia de los disturbios que desde hace dos días se vienen produciendo en esta cludad, el Ejército ha ocupado la Universidad de Porte El Avrel de Paruk El Awal. - EFE

Nueva York, 2 — La conferen judios en Palestina, ha sido vista a de judios americanos ha ma satisfactoriamente por la Confecia de judíos americanos ha ma nifestado que el informe del co-mité anglonorteamericano acerca del problema de Palestina, en el

que se desechan las obligaciones de establecer internacionalmente un Estado jud:o en dicha nación será mal acogido por la mayoría de los judios residentes en Nor teamérica

presidente Truman, de establecer lismo "Apatrida" durante un pe inmediata acogida de cien mil riodo de mil años - EFE.

rencia la cual na licho que esta propuesta quedurá siempre como una acertada iniciativa personal del presidente Truman, pero ha denunciado los informes de la de ciaración contra el Estado judío en Palestina, asegurando que en este aspecto el Comité ha fallado En cambio a la aceptación per sobre el "principal problema del el Comité de recomendación del pueblo judío que es su naciona

Disturbios en El Tirol meridional

Los austriacos declaran la huelga general en protesta contra la decisión de los ministros de Asuntos Exteriores

Viena, 2. — Se han producido dal de protesta disturbios en el Tirol Meridional, en poder de Italia, al recibirse la notica de que los ministros de aquellas controls Asuntos Exteriores de las grandes potencias aliadas har decidi do que esta comarca continúe perteneciendo a Italia.

Los austriacos de Insbruck declararon la huelga general en se- timas. - EFE.

Están paralizados los servicios públicos y las fábricas, excepto

aquellas controladas por los alia-Mientras se reciben noticias del

Tirol meridional de que hubo choques entre italianos y austria cos. sin que haya que lamentar vic





"Hay que ir a la amplitud de horizontes que reclaman las perspectivas futuras y a la conservación del rango que España conquistó"

«Procuraremos orientación más atrayente para aquellos clubs que se debaten en la limitación de medios y se acometerá el robustecimiento de la Liga Amateur con vistas a la próxima Olimpiada«

El nuevo presidente de la F. E. F. hace interesantes manifestaciones sobre la reorganización del futbol español

Comprendo la extrañeza que puede surgir de la falta de solu ción y de mi mutismo y esta es la razón de este contacto de hoy. para centrar la cuestión en sus exactos límites y también para que la Prensa ancuentre motivo o tema que reflejar en sus ta-reas sin recurrir a la imaginación.

No se trata de formar un nue comité de la Federación es pañola, ya que esta siempre he cho ,como exclusiva finalidad, cuenta afortunadamente con so brados concursos de valía en el dilatrdo nucleo de aficionados ex celentes de relieve racional, para superar toda clase de exigen-

La Delegación Nacional de De portes que preside el General Mos cardó al honrarme con tan amplia diendo culminada ya la etapa de consolidación de la reorganización futbolistica, conmovida por nues

Madrid, 2. — El señor Rivero Meneses, nuevo presidente de la Federación Española de Pútbol ha expuesto sus puntos de vista en la difícil tarea que se la nel comendado por la Delegación na cional de Deportes y sibre este tema, ha declarado:

Es la primera vez que expreso opinión personal a la Prensa con lo cual queda evidenciado cuanto haya sido publicado acarca de la solución que haya de tener la reorganización de la Federación Es pañola de Fútbol.

Madrid, 2. — El señor Rivero dilatada y dificultosa que se podía presentar, con un decoró y un acierto que no admite regaletos en lo que ha servido de vallosa prestación.

Si se puede pensar ya en hue vos impulsos de perfeccionamien to lo es en razón a la robueta base lograda. Esta es la realidad incontrovertible y justicia que me complace tener ocasión de exteriorizar públicamente. Por virtude tal móvil no podía caer en la tentación cómoda de former un nuevo comité de fácil identidad y elevante conjunción que vinie y elevante conjunción que vinie ra a vivir casi exclusivamente de las rentas del anterior esfuerzo. Esto no me hubiera coercado a la palestra de la dirección activa, porque las preocupaciones de mis actuales deberes differen bastan te de aquellas risueñas de mis apesionados nos certas termos certas tiempos apasionados por estas ta-

-Hay que construir la concep-ción de la organización futbolisti ca con la applifud de horizontes que ya reclaman las perspecti-vas futuras.

Nuestra reincorporación a la or ganización internacional y nuestra condurrencia a competiciones de igual carácter reclaman la con-servación del rango que España conquistó.

El panorama nacional halagueño cardo al nonrarme con tan amplia confianza, como honor, pudo des bordar mi resistencia, nada formularia, porque, me fué exigido el servicio al afán de abrir más cauces expansivos a su acción tu telar del deporte nacional, enten diendo culmirada y alta el cardo el para la solidez que garantice hol gada pervivencia y progresiva ex diendo culmirada y alta el cardo el para como el para la solidez que garantice hol gada pervivencia y progresiva ex por el volumen y la extensión lo grados, hay que fijarlo constante mente previo análisis de los fac para la solidez que garantice hol gada pervivencia y progresiva ex pansión, sin riesgos de inflacción episódica, tanto en la afición co mo en clubs y jugadores, forzan-do los límites ponderados a todas las aportaciones en beneficio de brillantemente por los esforsados las aportaciones en beneficio de deportistas que presidía el gran la calidad, que nemos de aportar Javier, cubriendo la etapa más a la contrastación nacional.

Secundaremos a la Delegación nacional en su alto e intenso pro pósito de alcanzar alivio en las cargas fiscales que hoy pesan so-bre el deporte desgravandolo y prograsivamente en favor de la afición y conjugandolo con las necesidades de dignas construc-ciones deportivas y auxilio a otros deportes de menos espectacularidad, pero de esencial valor educa livo. formativo y benefactor para la mejora del individuo y de la

No puedo ocultar mi decidido propósito de lograr un sistema polideportivo bajo la asistencia protectora del futbol, extendiende la labor en marcha de nuestros grandes clubs de solera Esa será la contribución indirecta que relevará a la directiva de hoy en las proporciones que ofrezca la realidad de su eficacia.

Procuraremos orientación más

atrayente para aquellos clubs que se debaten en la limitación de medios que se derivan en su em-brionaria afición o de la reducción injustificada de su potencial his-tórico. Habrá de acometerse el ro bustecimiento de la liga amateur, con vistas a la Olimpiada próxi-ma. El Frente de Juventudes será el mejor veh'oulo de este aspec

Quedarán consolidadas las peticiones adecuadas. Hay competiciones que obtener medios adecuados para la mejor práctica de este de-porte. Escuela de preparadores. Habra de lograrse la solución del problema arbitral, por el perfeccionamiento formativo y con alicientes de estimulo que aumente el contingente experimental. La Mutualidad de Jugadores profe-sionales con carácter obligatorir y el seguro de accidenes deportvos para todos los actuantes, secunda rá la acción protectora y previ-sora del Estado en otras activi-

Vamos a ensavar nueva fórmula de representación electiva para clubs y organismos rectores que alimenten con vitalidad real la autenticidad de los desvetos del gran caudal de nuestra afición distinguiendo perfectamente ennes simbolizadas, de aquel otro mayor contingente de abonados al espectáculo a trayés de unos colores. Se hace preciso conocer, con propia valoración. cuantos tre socios y seguidores de ilustocon propia valoración. cuantos elementos nuevos hayan surgido o puedan emerger, par entusiasmo y constatación de merceimientos de toda indole, que se vayar su-mando a los cuadros dirigentes, de todos los dispositivos de la organización. Pero sólo daremos cauce legal a afanes e impetus autenticamente constructivos, en las consultas y en la participa-ción representativo que entende rá en cuestiones comunes. En él pleno del Gomité Nacional habra representaciones directas de cada una de las divisiones de Liga la amatour. Piguraran también

Luis Regueiro y Emilin "colgaron" las botas, Ventolrá se defiende maravillosamente y Zubieta está hecho un "fenómeno"

Don Ambrosio Izu, llegado recientemente a España, habla de nuestros jugadores en Méjico

Lángara y Cilaurren regresarán en breve

Pamplona. 2. — "Diario de Na do" sus botas y dedica sus activarra" publica un amplio repor taje de su redactor deportivo, en el que se da cuenta de una en trevista sostenida con don Ambrosio Izu reclentemente llegado de Mallon e de consensa de llegado en el Asturias. de Méjico y destacada figura del deporte futbolístico el cual ha hablado sobre al situación del futbol español en América.

大京 五 福花 一年

Don Ambrosio Izu ha ocupado en Méjico la presidencia de uno de los más importantes clubs de fútbol el "España" en el que ao tuaron todos los jugadores espa ñoles cuyos nombres ruedan por la Prensa española estos días. En Pamplona, el nombre de Am-brosio Izu está vinculado a los tiempos esplendorosos del Osasu na. del que fué presidente cuan do este equipo se hallaba en pri mera división.

El señor Izu, ha manifestado "una disposición restringidiendo la participación de jugadores ex tranjeros hasta un máximo de por cada club, hizo que el "Es paña" prescindiera de algunos, y se quedará solamente con Lánga

ra. Iraragorri, Blanco y Aedo.
Iraragorri, como se sabe, ha
vuelto a España y Aedo no ha
jugado en lo que va de año, ya que debe estar lesionado.

En el Atlante juegan Cilaurren. de defensa; Muguerza muy len-to y pesado y Ventodrá, viejs ya, pero que se defiende maravillo-samente.

Ventolrá se ha casado allí con una sobrina del presidente Cár-denas. Luis Regueiro ha "colga

Emilin, el que fué extremo del Madrid. también se ha retirado del fútbol, forzado por una larga enfermedad que padecia. Queda Zubieta, que marcho a la Argenti na, donde se ha reveledo como un extraordinario jugador, hasta el punto de que se le puede apli-car el calificativo de "fenómeno". Juega en el Almagro.

En cuanto al regreso de les jugadores españoles, afirmo que, además de Iraragorri, es posible que lo hagan Lángura y Cillaurren. Con todos estos ciementos—aña-dió—el fútbol mejicano ha pro-gresado indudablemente mucho. Además de estos jugadores españoles. los mejicanos han contra-tado los servicios de otros futbo listas argentinos.

En cuanto al sueldo que perci-ben, dijo que hasta hace poco tiempo no se pagaba nada por las fichas, ni había, por consiguien te indemnizaciones por traspaso, Ahora van cambiando las cosas, los sueldos oscilan entre 700 y 800 pesos mensuales.

El señor Izu terminó sus declaraciones poniendo de relieve le extraordiaria afición que en Mé jico existe por el fútbol hasta el punto de que en todos los encuen tros, por modestos que sean, se llena totalmente los graderios de los distintos campos. - ALFIL.

los presidentes de las regionales de Vizcaya y Cataluna por su abo tengo y volumen, y más tarde se incorporarán otras, en razón ex-clusiva de igual modelo de se lección, habrá representación del Comité Central da Arbitros y otra de los jugadores que los represenara en la Mutualidad. El Comité Nacional se desglosara en pequeñas agrupaciones especiali-zadas para cada uno de las cuestiones que se estudiaran con pro vechosa sistemática. Se reforzará el concurso técnico con las fi-guras más capacitadas, sin des perdiciar colaboración eficiente al

Aquí queda apuntada — con apurada limitación — gran par-te de la solución objetiva que per sigo y ello corrobora las inicis les manifestaciones que hago. La cazón de abandonar la idea posi-bilista de fácil consecución, por el más espinoso y complejo proposito perfeccionista, justifica mi leal correspondencia a la misión de gestiones que he aceptado, y

ner de la exquisita deportividad de los dimitidos miembros del Comité, residentes en Madrid la seguridad de su continuidad en la rectoria del fútbol nacional, en tanto culminen tales gestiones y para cuya realización he recabado de ellos precisaments les religios precisaments les religios precisaments les religios precisaments de religios per religios precisaments de religios per do de ellos, precisamente, los pri-meros concursos.

A esta objetiva y ambiciosa pre tensión dedico mis posibilidades de tiempo, supeditado a impera-tivos personales de otros y a la llegada a Madrid del general Mos cardó. Todo lo restante, lo subje tivo, podrá despertar curiosidad, pero no apremia ni es esencial cuando depende de caballeros y

deportistas.

Todos los críticos deportivos tienen hoy ya ocasión de cooperar al mejoramiento del proposito con sugerencias públicas o privadas, que de cualquier orden pudiera re cibir con directo envis. Gracias a todos".-ALFIL.

AGENCIA REY-SOLER

BAEZA HERMANOS

CASAS EN -

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

PICADURAS				PTAS.	
Flor de Habana Flor de Habana Flor de Manila Flor de Manila Lepanto	paquete paquete paquete paquete paquete	de de de de	100 50 100 50 25	gramos gramos gramos gramos	5'95 3'00 4'70 2'35 0'95
CIGARRILLOS				TO A STATE OF	
Crema de Cuba Elegantes	oajetilla	de	18		3'35
Rameses (ameri Marvel Id	cano) Id.	de	20		6'20
CIGARROS PURO	S	-	~ 0		0 00
Panetelas Independiente	el digarr			DIREC	0'60

El Murcia venció al Córdoba En Trieste se prohibe la La Junta de ministros por dos tantos a uno

Ambos equipos desempatarán en Madrid mañana sábado

Murcia, 2. - Por dos a uno del Generalisimo. A los 5 minutos venció el Murcia al Córdo ba en partido para la Copa

TROFEO «ORGAZ» 1945-46

Educación y Descanso. campeón local

Ayer a las once de la mañana y en el campo le Deportes Mi-litar se celebró la eliminatoria para este Trofeo entre las egrupaciones de Educación y Descanso e Instituto de Enseñanza Media.

El Jurado acordó proclamar campeón de esta ciudad, en todas las pruebas a la Agrupación de Educación y Descanso por elimi nación del Instituto que presentó incompleto su cuadro de Gimnasia Educativa, indispenable para poder tomar parte en las demás

pruebas atléticas. Próximamente se celebrarán en Tetuán las eliminatorias para pro clamar los campeones de Marrue cos y nuestra ciudad acudirá a ellas representada por el cuadro vencedor al que deseamos toda Rellene una quiniela y pomada.

Cierta cantidad se reservará clase de éxitos.

EFE.

in pase de Narro a Gastón sirvió para que este marcara. A los 20 noricamericanos de acitud minutos empata el Córdoba. mersed a un penalty lanzado por Moeno. Hay dos goles claros del Murcia que no concede el árbitro señor Alvarez Pérez, a quien se le chilla continuamente. A los 22 minutos del segundo tiempo Narro remata de cabeza un corher sacado por Domenech y marca el segundo gol murciano.

El encuentro ha sido de mala calidad, corriendo a tono el ar bitraje de Alvarez Pérez. Como imbos equipos estão empatados habrán de desempatar dentro de las 48 horas en Madrid para don-de anoche salió el Córdoba y esta mañana lo hará el Murcia. - AL

PERLA"

le sigue o'reciendo la oportunidad de hacerse rico

colocación de

»Pravda» acusa a los angloamistosa hacia los fascistas

Londres, 2. - Las autoridades anglonorteamericanas han prohibido en Trieste la colocación de carteles favorables a Tito, según el diario "Pravda" de Moscú, que acusa al Gobierno militar alia do de la ciudad de "adoptar una posición muy amistosa hacia los elementos fascistas. — EFE.

La penicilina se venderá sin receta en Inglaterra

Cierta cantidad serà reserva da para la exportación

Londres, 2. - A partir del 11 junio diversos preparados de penicilina se venderan sin receta en Inglaterra. según anuncia el ministro de Abastecimiento.

Dos centros que trabajan bajo control oficial producen 260.000 millones de unidades al mes, es

decir, mil veces más que en 1945. Se venderán tabletas, polvos

iustria: don Félix Rivas Genzá

dustria: don Benito Flores Brú.

Presidente de la Scooión de Agricultura: don José Bravo Váz

Secretario de la Sección de Agricultura: don José Benatar

Se designé a don Vicente Gar-

lía Arrazola como representante

Obras del Puerto de Ceuta, y se

iligió una terna, que se elevará t la superioridad, para la repo vación reglamentaria del vocal

representante en la Junta de Ser-

ricios Municipales de Tetuán. La sesión comenzó bajo la pre

sidencia de don Juan Marcos Mo-

fe la Cámara en la

Junta

Secretario de la Sección de In-

Asuntos Exteriores

(Viene de la primera página.)

los intérpretes impresoindibles, además de las ordinarias. En estas conferencias ae tratará de resol-ver los asuntos que se presenten difíciles en las reuniones plena-

Acto seguido se levantó la se-sión. -- EFE.

LA SESION TERMINO A LAS TRES MENOS CUARTO DE LA TARDE

Paris, 2.- A las tres menos cuarto de la tarde terminó la con ferencia de hoy de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias liadas.—EFE.

LOS MINISTROS SE ENCUEN-TRAN EN UN LABERINTO DEL QUE NO SABEN COMO SALIR

Paris, 2.- En los circulos com petentes se admite francamente que la Junta de ministros de Asuntos Exteriores de las grandes potencias aliadas se encuentran en perfecto desacuerdo después de una semana de reuniones según la Agencia United Press.

Las conferencias oficiosas propuestas por el ministro francés lienen como fin buscar el medio de salír del atolladoro en que se encuentra la Junta.

También se hace constar que los delegados norteamericanos han manifestado que los ministros han confesado que están en laberinto, siendo preciso encontrar cualquier forma de protedimiento para resolver los asun tos planteados.—EFE.

NO HAY ACUERDO EN LA CLAU SULA QUE ÓBLIQUE A ITALIA A ENTREGAR A LOS CRIMINA-LES DE GUERRA

Paris, 2.-La Junta de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias aliadas no ha podido llegar a ningún acuerdo en la questión de inser tar en el tratado de paz una clausula por la que se obligue a Ita-lia a entregar los criminales de guerra a los aliados.—EFE.

Gobierno del Africa Occidental Española

ANUNCIO

Precisando adquirir este Go-bierno para las fuerzas de él de-pendientes diversas prendas de vestuario, se anuncia el corres pondiente concurso para que los industriales que lo desen, pre senten sus proposiciones bajo sobre cerrado y dirigido al Teniento Representante de Ifni y Sahara, en Tetuán, las que se rán admitidas hasta el día 15 del actual.

Las prendas a adquirir, su número, condiciones y demás antecedentes pueden solicitarse de la referida Representación, sita en Pasaje Buruaga n.º 8.

El importe de este anuncio, será satisfecho por los adjudicata

多阿克斯斯西班里巴斯斯尼西斯斯斯斯

sia de S. E. el Alto Comisario para plantearle un indice de cues ilones interesantes que afectan al comercio, la industria si agricultura del Protectorado.

SIGUEN LAS SUPOSICIONES EN TORNO A LA CONVERSACION TELEFONICA ENTRE TRUMAN Y BIDAULT

Paris, 2.—La prensa francesa insiste en que el presidente Truman y el ministro de Asuntos Er teriores francés, Bidault, hablaron del empréstito nerteamericano a Francia en su conversación telefónica.

El diario "Liberation", sostiene que el presidente dió a Bidault toda clase de seguridad sobre la concesión del empréstito y de los suministros de los Estados Unidos a Francia.

"Figaro" el Por su parte, subraya que Truman no puede por sí solo conceder el crédito a Francia, cosa que tiene que ser aprobada por el Congreso. -

BIDAULT INFORMA AL CONSE-JO DE MINISTROS DE SU CON-VERSACION CON TRUMAN

París, 2.—Bajo la presidencia de Gouin se reunió el Consejo do ministros francés.

El ministro de Asuntos Exterio res, Bidault, informó al Gabine-te del desarrollo de las conversa ciones entre los ministros de Asuntos Exteriores de las gran-des potencias aliadas y de la conversación telefónica que sostuvo ayer con el presidente Truman.

También informó al Gabinete que ha adoptado una política de mediador entre Rusia y las poten cias occidentales.

El Gabinete le concedió un voto de confianza. -- EFE.

ORTEGA y Gasset pronunciará una conferencia en el Ateneo

de Madrid --0--

La noticia ha despertado gran interés

Madrid, 2 .- Don José Ortega y Gasset disertará el próximo sábado en el Ateneo de Madrid sobre el tema "Teatro".

La noticia ha despertado gran expectación en el mundo intelectual.-CIFRA.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Españoleto, 24. MADRID,

Representación en Ceuta Milian Astray, 7. Teléfono 799

Hoy empieza el proceso de veinte judios en Munich

Se les acusa de haber fomado parte en revueltas y de haber asalfado a miembros de las fuerzas aliadas

Munich, 2. - E' Gobierno militar de Baviera anuncia que el juicio contra los 20 judíos desplazados se celebrará mañana vier nes a las diez de la mañana. hallan acusados de haber tomado parte en una ravuelta centra el orden público, de haber resistido a la autoridad y haber asaltado violentamente a miembros de las fuerzas aliadas.

El Tribunal estará presidido por el capitán Seymour D. Lubyn, letrado de Brookiyn, Será fiscal el teniente Ray T. Sample de Saint Louis. — EFE

La evacuación del Azerbajyan quedará terminada el

viernes

Teherán. 2 .- El portavoz ofi cial del Gobierno persa Principe Faruz, declaró a un corresponsal de la Agencia United Press que de fuente particular se ha infor mado que el ejército rojo ha com Azerbaiyan, que quedará termi nada, probablemente el viernes.—



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

Elección de nueva Mesa en la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Agricultura y Navegación

Benatar.

En la sesión planaria celebrada fus en Tetuán por la Cámara Oficial de Comercio de la Zona en su ibcal social el 29 de abril, después de la toma de pusesión de los vocales últimamente elegidos, se procedió a la elección de la nueva Mesa de la Corporación, que que dó constituída en la siguiente forma:

Presidente: D. Francisco Abad Navarro.

Vicepresidente 1.º: d'on Jaime Lloret Iborra. Vicepresidente 2.º: don Barto-

iomé Martorell Rebassa. Secretario; don Antonio La

tuente Cano. Tesorero: don Alfonso Martín

Contador: don Moisés A. Has-Presidente de la Sección

Comercio: don Francisco Flandes Hernandez.

Comercio: don Salvador Beleosen Presidente de la Sección de Ir-

ales quien pronunció breves pa abras, manifestando que no con-surría en su palidad de inter-renter municipal, sino como voantiguo de la Camara que na Ma participado en otra época en el secretario permanente, se

for Lafuente Cano, hizo una exposición de antecedentes y de taceas a desarrollar y por último, Francisco Abad Navarro, dirigió a palabra a los vocales agrade Méndoles la distinción que se le tabía hecho y solicitando su cooperación v entusiasmo nayor impulso de las actividades soundmicas do Marrueces y el navor presticio de España.

Se levanto la sesión nor últi-no, después de acordarse que la nueva Masa solicite una audien

Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS

Fernández Benitez FALANGE ESPAROLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

Seguros, Accidenles Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejaz y Se guro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja.

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y go

zará de los multiples beneficios qu ofrece además del mencio nado

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Glavijo). Tetuán: Generalisimo Franco num. 17 (Galeria Central)

Telefonos: 3-0 3 Ceuta 2-1-0 Tetuán

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

ELFAR

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS .- NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

INVENTARAN AHORA Lange y Bonnet?

«A Voz» de Lisboa, los considera capaces de cambiar el rumbo y descolgarse con un capítulo retrospectivo

la aprobación por el Consejo de de la guerra y después de elle, Seguridad de la moción contra España, el diario "A Voz", escribe en su editorial que los seño res Lange y Bonnet, que ahora van a tener ocasión de ver personalmente el "terrible peligro" constituye para la paz el régimen de Franco, son muy capaces de cambiar el rumbo y descolgarse con una historia retrospectiva.

"Radio Moscú agudiza este síntoma cuando denuncia ahora síntoma cuando denuncia ahora que Franco firmó con Hitler un pacto militar el 12 de enero de 1943. Extraño caso, en verdad, porque el 8 de noviembre de 1942 se operó el desembarco en el Norte de Africa y Franco guardo completo silencio a pesar de color tenido en pesar de control de consecución. taber tenido conocimiento previo de esta operación.

Con esta osada acción ofensiva

mal podía Franco dudar del re sultado final". Después de ironizar acerca de

ese pretendido pacto divulgado a tos cuatro vientos por Radio Mos-cu, "A Voz", habla de la "curicsa oportunidad" con que surgen documentos encontrados en oficinas alemanas de Alexander-platz, como aquel libro especial publicado doce días antes de las elecciones argentinas.

¿No sería muy interesante— pregunta el editorialista portu-gués— hablar de un aliado muy eficaz que Hitler tuvo en los comienzos de la guerra y que permitió al Reich aplastar a Polonia en 17 días y que le dió a Stalin en muestra de agradecimiento nuda menos que la mitad de Polonia y los tres Estados bálticos?

¿Qué historia misteriosa Manifestaciones de un destacado financiero londinense, en Barcelona

«Me gusta -dijo- haber comprobado que la hospitalidad española no es una simple leyenda»

Barcelona, 2.-Un redactor de Andorra. El director de esta, sefinanciero londinense Mr. John Donaldson-Huso, que llegó an-teayer a Barcelona en su avioneta particular.

Agradeció la visita-dijo-porque tiene interés en rectificar las versiones que han publicado al-gunos periódicos relacionadas con su presencia en España. Nada tengo que ver — añadió - con la BBC ni mi viaje guarda relación días para regresa con la emisora de Principado de mediados de mes.

Agencia Cifra se ha entrevis- for Puiggson es un buen ami-do esta tarde con el destacado go y yo le cedí una plaza en mi avioneta, aprovecnando la coyuntura de que se encontraba en Londres y se disponía a regresar a esta ciudad.

Explicó a continuación que tie-ne la costumbre todos los años, durante las Pascuas, de realizar un viaje de turismo. Este año eligió España, Italia y Grecia, donde se dirigirá dentro de unos días para regresar a Londres a

CHICAGO PERMANECERA CON TAN-TA PENUMBRA COMO EN LA GUERRA

La falta de carbón obliga a restringir la energía eléctrica

tan severa como la impuesta du-

Chicago, 2. — Una penumbra rante la pasada guerra, ha sido ordenada en esta capital por la Comisión de Comercio de Illinois. La orden, motivada por la escasez de carbón, entrará en vigor Inmediatamente.

Limita a las fábricas y empresas industriales, el uso de energía eléctrica a veinte horas a la semana. Las oficinas, tiendas, cinemas, teatros y otros centros de recreo tienen limitados los servicios de electricidad de dos a seis de la tarde durante los días laborables de la semana y se obliga a cerrar el domingo.

La orden también prohibe el empleo de la electricidad para la iluminación de escaparates y anuncios, afectando también a los acontecimietos deportivos, tales como el boxeo y los partidos de baloncesto y otros nocturnos.

Preguntado si alguno de los negocios que posee está ligado con España, contestó negativamente.

En Europa sólo mantiene contacto comercial con Italia. Las multiples actividades que desarrollan le imposibilitan de exten-

der su acción a otros países.

Luego puso de relleve que este
es el primer viaje que realiza a
España. Como dispone de poco tiempo sólo visitará Cataluña y más adelante volverá para conc-cer las bellezas de otras capi-

Los amigos que acompañan al financiero inglés han manifesta-do su gran interés por asistir a una corrida de toros.

Con referencia a la impresión que le ha producido España, dijo que no podía opinar, ya que sólo lleva aquí 24 horas, pero que, desde luego, está encantado de la amabilidad y cortesia que en-cuentra por todas partes.

Me gusta —afiadió— haber comprobado que la hospitalidad española no es una simple leyenda, sino una agradable reali-

Durante la mañana visitó al consul general de Inglaterra en Barcelona y saludó a varios ami-gos españoles e ingleses, residentes en esta capital. -CIFRA.

Los presos de San Vit-

Después de cuatro horas de lucha, los «carabinieri» lograron restablecer el orden

Roma, 2.—Por segunda vez en quince días, los presos de la carcel de San Vittore, en Milán, se han amotinado la pasada noche, según noticias recibidas en esta

Se apoderaron de parte del edificio e hicieron prisioneros a cier

to número de guardas. Fuertes contingentes de "carabinieris", en automóviles acorazados, se dirigieron inmediatamente a la cárcel y los reclusos fueron dominados después de cuatro horas de lucha.

El orden quedó restablecido pero han sido reforzados los guardianes de prisiones.

Desde la calle se oyen los gritos de los presos.

Las últimas noticias dicen que no ha habido muertos y que los rehenes fueron rescatados ilesos.
—EFE.

ON CE fascistas detenidos en Milán

Milán, 2.—Once personas han sido detenidas en esta ciudad por ser sospechosas de haber participado en el robo del cuer-po de Mussolini.

Según la Policía pertenecían al grupo fascista denominado "demócratas" que desplegó gran actividad en el Norte de Italia poco antes de llegar los aliados.

El problema de Paleslina en primer plano

(Viene de la primera pagina,) os partidos y organizaciones na cionales han enviado notas de pro esta a las Delegaciones de Gran Bretaña y Estados Unidos. —

Bagdad, 2.-El Gobierno del irak celebró una reunión extra-ordinaria al tener conocimiento del informe redactado por la Comisión angionorteamericana para Palestina y ha decidido enviar Palestina y ha decidido envlar una enérgica protesta a los Go-biernos de los Estados Unidos, Gran Bretaña y otras potencias, haciendo constar su firme actitud de no consentír que se lleven a la práctica las recomendaciones de dicho informe. -EFE.

EL INFORME DE LA COMISION HA ASOMBRADO AL MUNDO ARABE QUE NO LO ACEPTARA

El Cairo, 2.—La Liga Arabe sidente de la Liga Musulmana

"El informe sobre Palestina de la Comisión anglonorteamericana es la peor violación que se ha hecho de las promesas dadas a los árabes. La recomendación de la Comisión ha asombrado al mundo musulmán y a todos los árabes y musulmanes, que no la aceptarán en caso da que se intente llevarla a la práctica".—

BYRNES Y BEVIN DISCUTIRAN EN PARIS EL CASO DE PA-LESTINA

Londres, 2. -Se asegura en los centros oficiosos de esta capital que Byrnes y Bevin discutirán entre si el informe de la Comisión anglonorteamericana sobre Palestina y más particularmente alcance de la participación estadounidense en las responsabilidads militares y financieras de aquel país.

Con respecto a las informacio-aes de Wáshington, según las cuales Norteamérica ha rechazado unas propuestas de que pressu ayuda en Palestina, se de clara que en Wáshington no se ha recibido ninguna comunicación al respecto y que no se trata de que haya intercambio formal de notas entre los dos Gobier-



Se ha celebrado un Congreso de la Asociación Norteamericana para tratar de la libertad de prensa. Al mismo, han asistido tres periodistas rusos cuyos puntos de vista esperamos discrepen de los ex puestos por los demás colegas. Sobre la libertad de prensa, como sobre las demás formas de libertad, todos los representantes del comunismo tienen sus "teorias" particulares y especialisimas v cuyos "beneficios" tratan de extender por todo el mundo.

Manifestaciones antisemitas en Buenos Aires

PERON MUESTRA SU CONFIANZA EN LOS NUE-VOS PARLAMENTARIOS OBREROS

Buenos Aires, 2.—Al manifes-lar su fe en los nuevos parlamentarios - "porque si no sen sabios en cambio son honrados"- Perón señaló que por primera vez en Suramérica se registraba el caso de un Parlamento

integrado en su mayoría por

Esta declaración ha sido hecha por Perón ante la concentración organizada por la C. G. F. con motivo del día primero de ma-

Después de la reunión pequeyor parte por miembros. de Alianza Libertadora Nacionalista, se dirigieron al barrio judio, don de rompieron algunas ventanas y prorrumpieron en gritos y denues tos contra los semitas. Dos judios fueron golpeados.

En la mayoría de los cases, la Policía se limitó a "rogar" a los manifestantes que circularan sin detenerse.

En la Plaza del Once de Mayo un agente de Policía trató de detener a un revoltoso pero los compañeros del mismo inmovilitaron al agente, se apropiaron de su armamento y huyeron.

diferencias fundamentales entre los laboristas y comunistas explicadas por el profesor Laski

Londres, 2.-El presidente del colleto - trabaja deliberadamente Comité ejecutivo del partido laborista, Harold Laski, publica un folleto explicando las diferencies fundamentales existentes entre el laborismo y el comunismo y que desaconsejan la afiliación de es-

El partido comunista - dice el

por la existencia de un Estado totalitario, es decir por la dictadura de un partido, que emprearía su autoridad en caso necesacio por medio Jel terror revolucionario para deshacer toda opo-sición.—EFE.